
 

 

Protokoll  

über die öffentliche Sitzung des beim Beirat Oberneuland gebildeten  

Fachausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr am 05. 12..2016  

(Sitzung  5/2015-2019) 

 

Teilnehmer: siehe beigefügte Teilnehmerliste 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende: 19,00 Uhr 

 

Es wird folgende Tagesordnung beschlossen: 

1. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26.04.2016 

2. Auswertung der Ergebnisse der Planungskonferenz „Verkehr“ vom 21.06.2016 

3. Verschiedenes  

 

TOP 1   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 09. August 2016 

             Das Protokoll wird ohne Änderungen genehmigt 

 

TOP 2   Vorbereitung der Entscheidung des Beirats über die Vergabe der im Einzelplan des Senators  

für Umwelt, Bau und Verkehr für den Ortsamtsbereich Oberneuland eingestellten Mittel             

(Stadtteilbudget). 

 

Die Mitglieder des Ausschusses sind der Auffassung, dass gegenwärtig keine Prioritätenliste 

gewünschter Maßnahmen, finanziert aus dem Kontingent des Stadtteilbudgets, aufgestelt 

werden soll. Der für 2016 zur Verfügung stehende Betrag in Höhe von 25.762,00 € soll auf 

das kommende Haushaltsjahr übertragen werden. Die Übertragbarkeit der Mittel ist durch 

Erklärung des Senators für Umwelt, Bau und Verkehr sichergestellt. 

 

Es wird Einvernehmen erzielt, dass keine Maßnahmen aus dem Stadtteilbudget finanziert 

werden sollen, die aufgrund der Verkehrssicherungspflicht ohnehin umgesetzt werden 
müssen. Das Ortsamt wird in Kooperation mit der Polizei Bremen (Verkehrssachbearbeiter) 

klären, um welche Maßnahmen es dabei handeln könnte. 

 

TOP 3    Verkehrsanordnung für die Straßen Achterdiek, Teilstück Ehmckstr. und Friedrich-

Soennecken-Straße 

 

Die Mitglieder des Ausschusses nehmen Kenntnis. Lt. Mitteilung des Amtes für Straßen- und 

Verkehr sind Änderungen bezüglich der Tempo 30 Regelung zu einem späteren Zeitpunkt 

möglich. Die Verkehrsentwicklung in diesem Bereich soll beobachtet werden. 
 

TOP 4 Modernisierung der Verkehrsstation Bahnhof Bremen-Oberneuland 

 

Nach einer Mitteilung Projektleitung der DB Station  Service AG vom 30.11.2016 sollen  

aufgrund von Missverständnissen und Fehlinformationen die Inhalte der Mail vom 

21.11.2016 zu den geplanten Maßnahmen beim Bahnhof Oberneuland nicht beachtet 

werden Die  Projektleitung konnte bisher nicht erreicht werden um zu klären, welche Gründe 

zur Rücknahme der Email Veranlassung gegeben haben. Das Ortsamt wird weiter versuchen 



 

 

eine Klärung herbeizuführen. 

 

 

TOP 5 Vom Beirat beantragte  Nachtabschaltung der Ampelanlage Franz-Schütte-Allee / 

Rockwinkeler Landstr. 

 

Herr Entholt kann die Argumentation des Amtes für Straßen- und Verkehr nicht 

nachvollziehen. Nach seiner Auffassung sollte der Beirat bei seinem zur Nachtabschaltung 

gefassten Beschluss bleiben. 
Beschluss: 

Das Ortsamt soll noch einmal an das ASV herantreten und auf eine Vergleichbarkeit der 

Ampelsteuerung zur Nachtzeit an anderen Standorten hinweisen.  

 

TOP 6  Mitwirkung des Beirats Oberneuland gemäß § 32 (1) des Ortsgesetzes über Beiräte und 

Ortsämter an der Haushaltsaufstellung 2018/2019 

 

Die Mitglieder des Ausschusses bitten das Ortsamt folgende Anträge zum Haushalt zu stellen: 

 

- Sanierung eines Teilstücks der Oberneulander Heerstr. im Einmündungsbereich  
  Oberneulander Landstr.  

 

- Bereitstellung der erforderlichen Mittel für Querungshilfen entlang der beiden 

  Hauptverkehrsadern Oberneulander Landstr. und Rockwinkeler Heerstr. 

 

- Sanierung der Oberneulander Landstr. 

 

TOP  7 Verschiedenes 

- es wird erneut die Führung des Radweges in der Rockwinkler Heerstr (Teilstück  Lindenweg 

  bis zum Kreuzungsbereich Tunnelausfahrt) thematisiert 
- Herr Osmers (Bürger) beanstandet die mangelhafte Beleuchtung im Einmündungsbereich 

  Lindenweg 

- Im Tunnelbereich Nedderland und beim Wendeplatz Landgutweg gibt es erhebliche 

  Laubansammlungen. Das Ortsamt wird gebeten, sich wegen der notwendigen Laubabfuhr 

  mit dem Umweltbetrieb Bremen in Verbindung zu setzen.  

 

 

 

 

 

Für das Protokoll:                                                                   Ausschusssprecher 

 

Knudtsen                                                                                           Entholt 

 


